
Comitato  di  Quartiere  Annunziata:  dopo  i  Babbo  Natale,  gli
zampognari  arrivano all’Annunziata

Babbo Natale

 

 

GIULIANOVA – Lunedì mattina quattro Babbo Natale sono arrivati all’Annunziata ed hanno accolto i bambini all’ingresso delle
scuole del quartiere.

I Babbo Natale hanno regalato sorrisi e caramelle ai bimbi della scuola elementare di vai Simoncini, della scuola media in via
Di Vittorio e della materna in via Mattarella.

Successivamente è stata la volta del mercato rionale settimanale delle erbe in via Di Vittorio.

Un’altra  sorpresa  ci  sarà  mercoledì  23  dalle  17.00  quando  le  vie  del  Quartiere  saranno  allietate  dall’arrivo  di  due
zampognari.

Giulianova.  Jwan Costantini:  polemiche sterili  sulla  nomina del
collegio sindacale alla Ruzzo Reti Spa
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Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Sono davvero sorpreso ed amareggiato, e con me tanti altri colleghi
sindaci, per l’atteggiamento e le solite stucchevoli polemiche che si
continuano ad agitare nei confronti della Ruzzo Reti spa.
Oggi abbiamo eletto, con il 54% delle quote, ovvero a maggioranza assoluta,
il collegio sindacale, scegliendo professionisti di livello e pure
estranei all’agone politico per storie personali, ammesso che questo
potesse essere un tema.

Spiace davvero che il Sindaco di Teramo e quello di Montorio, in piena
solitudine, abbiano attivato una tale polemica, posto che la loro
posizione, che rappresentava solo il 13% del capitale sociale, non è
riuscita neanche a raggiungere la quota del venti per cento, necessaria
per Statuto affinché una proposta possa essere ammessa a votazione. Tra
l’altro, il nominativo da loro proposto e’ stato comunque inserito tra
quelli dei revisori supplenti.

La cosa che più mi ha disorientato e’ stata, tuttavia, la dichiarazione in
assemblea del Sindaco Altitonante, che si lamentava del mancato
coinvolgimento dei partiti. Siamo dunque passati dal demagogico “fuori la
politica dal Ruzzo” al “ripristiniamo la partitocrazia al Ruzzo”.

Fortunatamente, ancora una volta, la larga maggioranza dei sindaci, sia di
destra, sia civici che di sinistra, ha dimostrato libertà di
autodeterminazione, di scelta e capacità decisionale, ed ancora una volta
con numeri tanto democratici quanto indiscutibili.

Ora ci sarà’ dunque un ottimo collegio sindacale, così come è stato anche
per il precedente triennio, il servizio continuerà a migliorare, e le
tariffe continueranno ad essere tra le più basse in Italia, con la
speranza che cessino piccole questioni di bottega o di visibilità
personale.

Il Sindaco
Jwan Costantini



Giulianova. Dall’15 al 21 dicembre si registrano 29 nuovi contagi.

Si comunicano i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo
riguardanti il numero dei cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Il numero dei cittadini giuliesi guariti in questi giorni è di 11, a cui si
aggiungono i 211 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato lunedì 28 dicembre.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.

Giulianova. Al via i lavori di ampliamento del Liceo Curie.

https://www.giulianovanews.it/2020/12/giulianova-dall15-al-21-dicembre-si-registrano-29-nuovi-contagi/
https://www.giulianovanews.it/2020/12/giulianova-al-via-i-lavori-di-ampliamento-del-liceo-curie/


la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

Al via i lavori di progettazione per l’ampliamento della sede del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova; lavori che, attesi da
tanto dalla comunità scolastica, studenti e famiglie, prevederanno la realizzazione di nuovi spazi, servizi e funzioni per
favorire e maggiorare l’offerta formativa dell’istituto giuliese.

“Per quanto riguarda l’ampliamento della struttura stiamo lavorando in sinergia con tutti  gli  enti  sovracomunali,  dalla
Regione al Ministero. – precisa Luca Frangioni, consigliere provinciale delegato all’edilizia scolastica – Abbiamo ottenuto un
finanziamento  per  il  Curie  pari  ad  €  442.000  dedicato  alla  progettazione  per  la  messa  in  sicurezza,  efficientamento
energetico per il quale entro marzo dovremo presentare il preliminare. Questo sarà l’atto preliminare per la richiesta di un
contributo di 10 milioni di euro come già messo sul programma delle nostre opere per il 2021. In più candideremo il Curie
per i fondi per il recovery found e stiamo mantenendo vivo un discorso aperto con la Regione. Il tutto per garantire a questa
scuola  di  avere  tutti  gli  spazi  necessari  per  svolgere  al  meglio  le  attività  didattiche”.  Infine,  nelle  settimane  scorse  sono
stati riassegnati alle Province i fondi ordinari per la manutenzione scolastica; nella ripartizione dei fondi assegnati alla
Provincia di Teramo rientra anche la manutenzione straordinaria del Liceo Statale “M. Curie” e ribadisce il  consigliere
Frangioni “faremo delle opere di manutenzione in parte già concordate con la dirigente scolastica in un incontro cordiale
svolto la settimana scorsa.”

In attesa dell’inizio dei lavori di ampliamento della sede di Via Gramsci e, in vista della riattivazione della didattica in
presenza dal 7 gennaio 2021, come stabilito nel Dpcm di dicembre, la Provincia di Teramo ha individuato le ulteriori aule
necessarie in un plesso situato nella frazione di Colleranesco, in prossimità della zona industriale, e circondato da un
accogliente spazio esterno. “E’ una sistemazione temporanea ma necessaria. – ribadisce il consigliere Frangioni – Nelle
scorse settimana abbiamo lavorato con grande spirito di collaborazione e di unità di intenti con la Preside Silvia Recchiuti e il
responsabile della sicurezza Ing. Mario Malatesta.”

Le caratteristiche dei locali sono state prese in esame anche dal Consiglio d’Istituto del Liceo Curie che, alla luce delle
planimetrie, della capienza delle aule e degli eventuali piccoli locali aggiuntivi, ha individuato in alcune classi del Liceo
Linguistico quelle più adatte da assegnare agli spazi indicati. La Dirigente del Liceo, dott.ssa Silvia Recchiuti precisa che “il
nostro impegno è stato profuso anche per concertare con la TUA, insieme al Presidente della Provincia di Teramo e al
Sindaco di Giulianova, i trasferimenti tra la sede centrale ed il plesso, garantendo agli alunni ed alle alunne la possibilità di
seguire curvature, corsi e progetti extracurricolari.”

Un sopralluogo congiunto nei giorni scorsi è stato fatto per sistemare le ultime modifiche in sospeso ed essere pronti per la
riapertura a gennaio. La Dirigente sottolinea, inoltre, che “si è lavorato e si sta lavorando per rendere il nuovo plesso parte
integrante  e  vitale  del  Liceo  Curie.  Bisogna  però  ribadire  la  necessità  di  una  pronta  realizzazione  del  progetto  di
ampliamento in modo da poter avere una sede unica che possa offrire aule, strutture e “spazi educativi” accoglienti, pratici
e fruibili per tutti i nostri studenti.”



“Natale solidale – Il dono che non ti aspetti”
L’iniziativa dei commercianti giuliesi a favore della famiglie in difficoltà

Si intitola “Natale solidale – Il dono che non ti aspetti” l’iniziativa
ideata dai commercianti giuliesi, in collaborazione con il Comune di
Giulianova, a favore delle persone in difficoltà della città.

Fino al 23 dicembre ogni commerciante interessato potrà consegnare un pacco
dono all’ufficio di Segretariato Sociale attualmente ubicato nella
sede comunale di via Bindi (lunedì dalle ore 8.00 alle 12.00; martedì
dalle ore 14.00 alle 18.00; mercoledì dalle 08.00 alle 14.00 e venerdì
dalle 08.30 alle 11.30), che le assistenti sociali assegneranno ai nuclei
familiari bisognosi.

“Ringrazio i nostri commercianti che – dichiara l’Assessore alle Politiche
Sociali Lidia Albani – nonostante le difficoltà riscontrate a causa dei
periodi di chiusura forzata stabiliti dalle restrizioni governative, si
sono impegnati ed organizzati per progettare un’iniziativa solidale che
porti un po’ di calore natalizio alle famiglie in difficoltà del
territorio. Ringrazio anche le assistenti sociali del Segretariato che
hanno accolto con entusiasmo l’iniziativa e si impegneranno ad assegnare i
pacchi dono”.

“Ogni attività commerciale di Giulianova farà la sua parte – dichiara la
Presidente della Consulta del Commercio Vanessa Ciunci – chi donerà un
capo di abbigliamento o di intimo, chi lascerà una colazione sospesa al
bar, chi un buono per una pizza o un hamburger. Il Natale solidale nasce
non solo per le famiglie ma soprattutto per tutti quei bambini che non
riceveranno una strenna natalizia. Ringraziamo la Vice Sindaco Lidia
Albani per aver accolto con gioia ed impegno la nostra proposta e tutti i
commercianti che hanno dimostrato un senso di unione e collaborazione
davvero lodevole”.

Giulianova.  Lunedì  arriveranno  i  Babbo  Natale  nel  quartiere
dell’Annunziata
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logo comitato annunziata (1)

 

GIULIANOVA – Lunedì mattina arriveranno i Babbo Natale all’Annunziata ed accoglieranno prima gli alunni all’ingresso delle
scuole del quartiere e poi i clienti del mercato rionale settimanale delle erbe che si svolge in via Di Vittorio.

Inoltre, pochi giorni prima di Natale, ci sarà un’altra sorpresa che allieterà gli abitanti del Quartiere.

Giulianova. Raccolta differenziata. Le variazioni dell’Ecocalendario
per le festività

Comune di Giulianova

Si ricorda alla cittadinanza che, come già riportato sull’EcoCalendario
2020, il programma di raccolta differenziata subirà delle variazioni.
Lunedì 21 dicembre, sia le utenze domestiche che quelle commerciali,
dovranno conferire il vetro e l’organico mentre mercoledì 23 verranno
raccolti l’organico e l’indifferenziato.

Intanto si comunica che, presso l’EcoSportello del Comune di Giulianova in
corso Garibaldi e sul sito http://www.differenziatagiulianova.it, è già
disponibile l’EcoCalendario 2021, uno strumento indispensabile che
permette di visualizzare in modo chiaro i giorni stabiliti per la raccolta
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differenziata dei rifiuti porta a porta.

Si ricorda, inoltre, ai cittadini che vorranno approvvigionarsi di legname
e contribuire ad abbassare i costi di rimozione dei rifiuti legnosi, che è
ancora in vigore l’ordinanza che dispone la raccolta della legna
depositata in spiaggia dal mare.

Stipulata una convenzione tra l’Università di Teramo ed il Comune
di  Giulianova  per  l’istituzione  del  Master  sulla  Democrazia
Partecipata

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

La Giunta ha approvato la delibera di convenzione tra l’Università degli
Studi di Teramo ed il Comune di Giulianova, per l’istituzione del Master
di I Livello “Democrazia Partecipata: autonomie locali e processi
deliberativi”, per l’anno accademico 2020/2021.

Lo schema di convenzione prevede l’erogazione di una Borsa di studio del
valore di 1.200,00 euro riservata a giovani studenti universitari
residenti nel Comune di Giulianova. Nel caso in cui ci siano più studenti
interessati, l’Ente si riserva di dare la priorità allo studente con ISEE
familiare più basso. Nel caso in cui non vi fossero studenti giuliesi
interessati, la possibilità di iscrizione al Master verrà riservata al
personale dipendente comunale, selezionato con specifico avviso.

La convenzione stipulata con l’Università di Teramo prevede anche
l’accoglienza presso le strutture comunali di 4 corsisti del Master, che
potranno effettuare un periodo di stage formativo (pari a 160 ore per
ciascun corsista). Sarà l’istituzione universitaria a proporre, di volta
in volta, il nominativo del tirocinante, concordato con l’Ente comunale.

“Una bella e valida iniziativa che, non solo contribuisce a formare i
giovani cittadini alla buona pratica della partecipazione alla vita
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amministrativa – dichiara il Consigliere comunale delegato alla Democrazia
Partecipata Antonella Guidobaldi – ma anche di approfondire le tematiche
del diritto pubblico, in un momento storico in cui si sente l’esigenza
proiettata verso il miglioramento della preparazione della classe
politica. Si tratta di uno dei primi punti che l’Amministrazione comunale
si accinge a realizzare, che punta ad un proficuo rapporto collaborativo
con la Democrazia Partecipata”.

Ricostruzione, rigenerazione e Recovery: i temi al centro del live
meeting  “Recreare”  organizzato  da  Marcozzi  Costruzioni  con
Aniem Teramo

TERAMO, 16 DIC – Venerdì 18 dicembre, dalle ore 16 si svolgerà il live meeting “Recreare – Ricostruire per rigenerare”.
L’iniziativa,  organizzata  da  Marcozzi  Costruzioni  in  partnership  con  Aniem  Teramo,  intende  affrontare  con  un  approccio
tecnico i temi del cratere sismico e fornire un focus sulla ricostruzione post terremoto del Centro Italia, come opportunità per
favorire percorsi di rigenerazione urbana, e sulle risorse del Recovery Fund, come chance per sostenere un processo di
rinascita e rilancio dell’economia dei territori colpiti dal sisma 2016. Parteciperanno ai lavori il Presidente ANCI Abruzzo e
Sindaco di  Teramo,  Gianguido D’Alberto,  la  Dirigente Area Cratere,  Struttura Commissario  Ricostruzione Sisma 2016,
l’Ing. Francesca Pazzaglia, il Prof. Andrea Giannantoni, dell’Università degli Studi di Ferrara ed esperto di rigenerazione
urbana, l’europarlamentare On. Luisa Regimenti. A moderare l’incontro Alfonso Savini, AniemTeramo.

“Un momento di analisi, ma anche di approfondimento degli scenari che nei prossimi mesi si configureranno e che vedranno
coinvolti in prima linea e con grandi responsabilità tutti i protagonisti della ricostruzione, ovvero imprese e professionisti, che
dovranno mettere in campo idee, progetti e anche molto coraggio nell’affrontare la macchina burocratica nella complessità
della normativa” – anticipa Enzo Marcozzi, CEO dell’azienda Marcozzi Costruzioni, impegnata dal 2009 in numerosi cantieri
per la ricostruzione e la messa in sicurezza di beni architettonici ed edifici pubblici, come, da ultimo la scuola partecipata di
Pacentro in provincia de L’Aquila.

L’iniziativa è patrocinata dall’Ordine degli  Ingegneri  della provincia di  Teramo, dall’Ordine Architetti  della provincia di
Teramo e dal Collegio provinciale dei Geometri di Teramo. Per gli iscritti agli ordini sarà possibile acquisire crediti formativi.

P e r  p a r t e c i p a r e  a l  l i v e  m e e t i n g  c o l l e g a r s i  n e l  g i o r n o  e  n e l l ’ o r a r i o  i n d i c a t i  a l  s e g u e n t e
link: https://zoom.us/j/97397575425?pwd=U1NYRFRUNG5HZWxockllbmZoS2tTUT09. L’evento potrà essere seguito anche in
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diretta sulla pagina Facebook di Marcozzi Costruzioni (@marcozzicostruzioni).

Grazie per lo spazio che vorrete riservare

Cordiali saluti

Marta Benassi

Giulianova. Il Natale di solidarietà del Colibrì Onlus

Colibrì natale 2020

Un natale di solidarietà, quello che  il Colibrì Onlus di Giulianova regalerà a cinquanta famiglie del territorio. Nuova iniziativa
benefica della virtuosa associazione di volontariato, che ricorda le donazioni di pacchi alimentari che, in occasione del primo
lockdown, hanno contribuito a portare un po’ di sollievo a chi si trovava in condizioni di difficoltà.

“Grazie al  contributo economico di  alcuni  commercianti  giuliesi  e  ai  proventi  che la  nostra associazione è riuscita  a
raccogliere nei mesi estivi – dichiarano Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del Colibrì Onlus – siamo riusciti ad allestire 50
pacchi natalizi che, in questi giorni, consegneremo alle famiglie da noi selezionate. Una piccola strenna natalizia che vuol
contribuire a regalare un po’ di calore a chi ne ha bisogno. Ringraziamo i nostri attivissimi soci Antonio Fusaro ed Isa
Balducci, che non ci fanno mai mancare il loro aiuto e l’entusiasmo ”.

Il Colibrì Onlus ringrazia per le generose donazioni le seguenti attività commerciali di Giulianova : bar L’Angolo, market Di
Salvatore, parrucchiera Patrizia, e la tabaccheria di via Dell’Annunziata.
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